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ACTA NÚMERO 15/2013. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN 

PÚBLICA. En la ciudad de San Salvador, a las diez horas y treinta minutos del 

día ocho del mes de Octubre de dos mil trece. Atendiendo la convocatoria 

hecha por el Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta 

sesión, están presentes los Comisionados Propietarios del Instituto de Acceso 

a la Información Pública, en adelante, "El Instituto", señores: Carlos Adolfo 

Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez López, José Adolfo Ayala Aguilar, y 

Herminia Funes de Segovia, formando pleno, así también estando presente los 

Comisionados Suplentes, Señores: Hernán Alexander Gómez Rodríguez, Julio 

Cesar Grande Rivera, Max Fernando Mirón Alfara y Deysi Lorena Heredia de 

Amaya. El Presidente del Instituto procedió a dar inicio a la sesión y se 

desarrolló la agenda siguiente: 1) Viaje de los Comisionados Propietarios a 

México; 2) Estado de los casos en Trámite; 3) Puntos varios. PUNTO UNO: 

Viaje de los comisionados a México. En este estado el Comisionado 

Presidente notifica formalmente a los Comisionados Suplentes presentes, que 

en el período comprendido entre el catorce y dieciocho de octubre del presente 

año, viajaran los Comisionados Propietarios en misión oficial a la Ciudad de 

México, con el fin de conocer el funcionamiento administrativo y jurisdiccional 

del Instituto Federal de Acceso a la Información de México, para adquirir las 

experiencias de una institución que es referente a nivel latinoamericano sobre 

el tema de acceso a la información publica desde hace diez años. 



Por lo anterior se ha decidido llamar a los Comisionados Suplentes para que 

les sustituyan en el ejercicio de su cargo, de conformidad con el art. 52 lnc. 2 

de la LAIP., quedando en este período como Presidente en funciones y 

Representante Legal el Licenciado Hernán Alexander Hernández, 

manifestando su conformidad todos los presentes. PUNTO DOS: ESTADO DE 

LOS CASOS EN TRÁMITE, se les informó el total de casos conocidos en 

apelación, denuncia, falta de respuesta y procesos iniciados de oficio, 

informándoles también los casos que se encuentran en trámite. PUNTO TRES: 

PUNTOS VARIOS, se les notifico a los señores suplentes acerca del tramite de 

arrendamiento del nuevo edificio para las instalaciones del instituto, quedando 

pendiente este punto por motivos de tramites del mismo. CIERRE: No teniendo 

nada más a discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la reunión a las doce 

horas y treinta minutos de su fecha, dándole lectura a la presente acta, la cual, 

por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos 

su contenido y firmamos. 


